



**Instituto Electoral de Michoacán**  
*Unidad de Acceso a la Información y  
Comunicación Social [www.iem.org.mx](http://www.iem.org.mx)  
Tels. 322-1400*

**Boletín Informativo No. 51/2007**

**Morelia, Michoacán; 22 de julio de 2007.**

El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) pondrá especial empeño en lograr la participación de los jóvenes en la jornada electoral, a través de campañas dirigidas específicamente a ellos, informó María de los Ángeles Llanderal Zaragoza.

La presidenta del IEM señaló que de acuerdo con estadísticas que han generado por los órganos electorales, con relación a la participación de la juventud en elecciones del ámbito federal y estatal, se tiene que los jóvenes adquieren su credencial para votar cuando cumplen los 18 años, y ejercen su derecho a esa edad; no obstante dejan de votar, en un gran porcentaje, al siguiente proceso.

Hay que destacar que en Michoacán existen actualmente en el Padrón Electoral un total de un millón 334 mil 765 jóvenes, entre los 18 y los 34 años de edad, lo que significa un 43.57 por ciento del total de empadronados, mismo que es de 3 millones 63 mil 694 ciudadanos.

De ahí que resulte prioritario para el órgano electoral generar en la juventud el deseo de participar, a partir de destacar la importancia social de su intervención en las decisiones políticas.

María de los Ángeles Llanderal comentó que a partir de agosto el IEM iniciará en toda la geografía michoacana una serie de visitas a las escuelas de niveles medio superior y superior, para conversar con los jóvenes y de esta forma incentivarlos a ser coparticipes en la toma de decisiones.

Durante esas visitas se realizarán talleres mediante los cuales los jóvenes obtendrán sus propias conclusiones sobre la importancia de su participación en la toma de decisiones de beneficio para la comunidad.

La presidenta del IEM destacó que también se celebrarán convenios con organizaciones juveniles, para que coadyuven a la difusión de la cultura cívica en diferentes regiones del estado, y en la campaña "Para que no se nos olvide votar".